

Ressort: Politik

Stahl-Arbeitgeber reagieren gelassen auf Warnstreiks

Düsseldorf, 11.03.2019, 20:16 Uhr

GDN - Die Stahl-Arbeitgeber haben gelassen auf die von der IG Metall ausgerufenen Warnstreiks in der Stahlbranche reagiert. "Warnstreiks sind nach meiner Erfahrung verlässliche Begleiter nahezu jeder Tarifrunde", sagte der Verhandlungsführer des Arbeitgeberverbands Stahl, Andreas Goss, der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

"Das finden wir nicht gut, aber es liegt nun mal im Ermessen der IG Metall, ab wann sie von ihrem Streikrecht Gebrauch macht", sagte der Arbeitgebervertreter, der zugleich Chef der Thyssenkrupp-Stahlsparte ist. "Anders als die IG Metall sehe ich zur Zeit allerdings keinen Anlass, den Verhandlungsdruck zu erhöhen. Wir sind jedenfalls weiterhin gesprächsbereit. Die auf den 16. März anberaumte Tarifrunde wird mehr Klarheit bringen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-121409/stahl-arbeitgeber-reagieren-gelassen-auf-warnstreiks.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com